

FSR Sitzung zum 14.05.2024

Herzlich Willkommen!

Top 0 - Aufräumen

Das Aufräumen des Balkons und der Fachschaftsräume behält immer eine hohe Priorität.

Top 1 - Anwesenheit und Stimmrechte

Alle Anwesenden FSR Mitglieder dürfen einmal die Hand heben, um die Anwesenheit und Stimmrechte festzustellen

- Mira Franke
 - nur bis 18:33
 - Alicia Ballweg
 - Lukas Kebeiks
 - erst ab 18:46
 - Daniele Ahmed
 - Alexandra Navoyan
 - Fabian Lehr
 - Leopold Keller
 - Vincent Menke
 - nur bis 18:38
 - Sebastian Knupfer
-

VERTRETUNG

- Paul Koch
 - Jannik Schaper
 - Maximilian Militzer
 - David Schirrmeister
 - Kayhan Palit
-

Top 1,5 - TOP Einreichen

- Ab heute nur noch mit "Typen" einzureichen
 - Beschluss
 - Diskussion
 - Frage
 - Information
 - Ab heute nur noch per Mail einzureichen
 - top.fachschaft.fbi@h-da.de
 - Idee: neuer Matrix Channel zum Einreichen (analog zum alten Discord Channel)
 - abgelehnt (Profs werden eh Mail benutzen, wir brauchen das System eh)
-

Top 1,5 - Änderungen bei den FSR Sitzungen

- Rede Lauch ![[hatsune-miku.gif]]
 - Zweite Session, ein letzter Versuch um zu schauen ob das "Konzept" sinnvoll ist
-

Top 2 - Essensbestellung

Bei genügend Interesse ist eine Person zu beauftragen sich um das Bestellen zu kümmern.

Bestellung 18:15 Uhr

Top 3 - Psychologische Unterstützungsangebote DISKUSSION

@Svenja Prill

- beim Sie bleiben
- Lernabend nutzen um letzte Panik vor Prüfungen entgegenzuwirken
 - beraten wegen Studium schieben, ob man Prüfungen noch durchziehen sollte oder nicht, wie man sein Studium (um)planen soll in akuter Paniksituation
 - Maybe: verschiedene Lerntypen oder so?
 - tauchen dann irgendwelche Leute auf? Freiwillige Veranstaltungen werden von Leuten rausgefiltert, und kommen die Leute mit *psychologischem* Bedarf zu so nem Lernabend?
 - es wird noch überlegt, ob Svenja vor Ort einen Raum hat oder irgendwo anders
 - ein bisschen Werbung machen, und es werden vermutlich Leute kommen
 - zettel in Treppenhaus
 - auf OW Plakaten darauf hinweisen
 - evtl in Matrix Gruppen
 - Mundpropaganda (Appell an alle!)
 - mit Professoren sprechen dass die das in Vorlesungen anwerben?
 - Svenja fragt: wem Bescheid sagen wenn mehr fest steht
 - Fabian Lehr
 - Fachschaftsemail
- Wünscht nach Anregungen, wie das gestaltet werden kann
- Schwierigkeiten im Studium anzukommen und Kontakte aufzubauen
 - Fachschaft gut, aber Hemmschwelle -> wohin Leute hinschicken?
 - Lukas Kebeiks
 - Infotreff Café
 - Menty Hoodie Leute
 - (leichte Menty Pullis für den Sommer?)
 - bei Parties mithelfen, bei Erstwoche mithelfen
 - Leudis Liste, Schichtplan, Aktive Fachschaft
 - WhatsApp Gruppen
 - Unisport
 - tldr Lukas nerven er kennt alle Kontaktpunkte
- Sebastian fragt Svenja: Teambuilding Event Ideen?
 - Svenja sagt: nicht ihr Fachgebiet
 - ist am Ende auch Teamspinnerei, muss nicht wirklich psychologisch betreut werden
 - Vernetzung zu psychologischen Fachschaften (?) Naja nicht wirklich
- Letztes Appell: Umfrage zu Bed

(Mira geht zu diesem Zeitpunkt weil krank)

Top 4 - Schließberechtigungen

- Alle nicht FSR-Mitglieder müssen für eine Schließberechtigung beim FSR vorstellig werden.
 - Der FSR beschließt ob jemand Schließberechtigung bekommt
-

Top 4 - Schließberechtigungen

- Die Antragstellenden dürfen sich nun einmal nacheinander vorstellen
 - Danach werden alle Gäste darum gebeten den Raum zu verlassen und es findet eine private Abstimmung über die Vergabe der Schließberechtigungen statt
 - Die Ergebnisse werden beim wieder rein holen der Gäste verkündet
-

Beschlüsse

Top 4 - Schließberechtigungen BESCHLUSS

- @Robin Jeroen Klepper
 - einstimmig zugestimmt (Leopold, Kay, Dani, Sebastian, Sanya)
-

Top 5 - Neuer Teller für die Mikrowelle BESCHLUSS

@David (nicht anwesend)

- Dani kauft, Rechnung an Leopold
 - einstimmig angenommen (Dani, Sanya, Jannik, Leopold)
-

Top 6 - Ausleihe der Soundbooks BESCHLUSS

@Jo

- Jo weiß noch nicht wann (wird tendenziell spontan) aber wird sie sich nicht krallen wenn wir Fachschaftsparty haben
 - Da darf dann auch jeder kommen, Jo wird uns natürlich informieren
 - einstimmig angenommen (Lukas, Kay, Dani, Sanya, Sebastian, Leopold)
-

Diskussionen

Top 7 - Bunt druckendes Etikettiergerät DISKUSSION

@David (nicht anwesend)

- brauchen wir nicht
-

Top 8 - Klimaanlage

@Lukers

- Es wurde entschieden, fünf Ventilatoren zu kaufen, mehr schlecht als recht zusammengebaut
 - Loch in der Wand => ermöglicht Klimaanlage
 - Laut?
 - Wir haben nur ein Loch: nur ineffiziente Variante möglich
 - Monoblock schlecht, Split gut
 - wo ist die alte Klimaanlage? (keiner weiß es)
 - man kann zweites Gerät an Split Modul draußen anschließen, das gerade für Lernraum genutzt wird
 - Schläuche laufen durch "Fachschaft Informatik" roten Block in der Raumecke
 - Schlecht für die Umwelt? (aber keiner hat Bock auf warm)
 - Strom ist einziges Umweltproblem (zumindest bei neuen Geräten laut Jo)
 - Vorschlag von Leopold
 - mit Sergio reden wegen existierenden Tunneln
 - wenn nicht, Split Angebote selbst raussuchen (das eine Loch ist groß genug für zwei Schläuche)
 - Hochschulpolicy ist: nur Geräte kühlen, keine Menschen
 - es wurden 8 Monoblocke gekauft letztes Semester - die stehen im Kicker Raum rum
 - Vincent und Jannik kümmern sich das mal aufzubauen
 - Action Plan:
 1. Vincent und Jannik tragen Monoblock hoch und probierens mal aus
 2. Ansonsten: Sergio fragen, ob existierende Schläuche benutzt werden können, dann brauchen wir nur ein weiteres Indoor Split Modul
 3. Ansonsten: eigenes Split Modul kaufen und durch großes Loch leiten
-

Fragen

Top 9 - FRAGE

(keine Frage)

Infos

Top 10 - FSR TOP Einreichung INFO

@Kay

- Kay macht Top Liste erstmal manuell auf die Website, kümmert sich evtl irgendwann um Automatisierung aber das ist sein Ding
-

Top 11 - CHE Umfrage INFO

@Lukers

- Platz 6 von Hochschulen deutschlandweit
 - Platz 2 oder 3 von größeren Hochschulen
 - nur Mannheim und Aachen oder so sind krasser
 - YAAAAAY WIR HABEN EINE GEILE HOCHSCHULE :DDD
-

Top 12 - Discord Server

@Sebastian

- Sebastian hat Funktionsaccount gemacht, kriegt demnächst Ownership
 - Cedric weiß davon noch nichts lol evtl Drama incoming
 - will jemand FSR Rolle? Einfach fragen. Dann kann man in Ankündigungen schreiben u.a.
-

Vom letzten mal

Top 13 - Ernennung zum Menty INFO

- Gibt's was neues?
-

Top 14 - ESE Orga INFO

- Gibt's was neues?
 - am Freitag ist die FSK, von Fachbereich Informatik gehostet
 - Lukas ist in dem Zuge zu einigen FSRs in die Sitzungen gegangen, hat sich informiert wie die ESE machen
 - wir sind die einzigen Deppen die es ESE nennen, die anderen sagen O-Woche
 - Kooperation mit MK, EIT, CuB, BU, (wir): haben sich zusammengetan ~~den Ring zu zerstören~~ ESE Planung miteinander abzustimmen
 - Stimmungsbild: sind wir bereit ESE zu kooperieren mit denen?
 - Dani findets toll
 - Sanya sagt bestimmt bereichernd. Aber wie konkret? Campusrallye zusammen oder so?
 - Vince sagt wir haben da alle Bock drauf why not
 - bis jetzt war vor allem Vernetzen, mehr noch nicht
 - Planug erst ab jetzt. Muss Leute aus einzelnen FSR's rauspicken und planen.
 - in Planung: 1) Stadtrallye 2) gemeinsame Party
 - nicht ganze ESE aufeinander abstimmen, dafür zu unterschiedlich
 - Vorläufiger Plan: Freitag miteinander verbringen
 - Erstsemesterparty canceln und stattdessen zur übergreifenden Party gehen/aufrufen
 - Zwar Risiko für uns (und MK) weil unsere (und ihre) ESE stabil ist, aber wir probierens trotzdem
 - gibt Unterschiede zwischen ESE Traditionen (z.B. MK gibt Startpositionen fest vor, wir randomizen Rallye Reihenfolge :p)
 - Benefit: Kontakt zu Studierenden anderer Fachschaften
 - Lol: andere Fachschaften bezahlen ihre ESE Orgas nicht. Schaun wa mal ob wir das schaffen zu kooperieren
 - Architekten einbinden? Schwierig weil ihr Semestertiming ganz anders ist
 - Mathe einbinden? Das ist nur ne Handvoll und sind mega im Stress, vllt ziehen wir die einfach mit
 - die sollen einfach schaffen Leute vor Semesterbeginn zu erreichen und dann dürfen die einfach mitmachen
 - Lukas droppt paar Namen von Kooperations FSR Leuten: Lukas von EIT, Nils von MK, mit Brille und Bart von CuB, ein Jan von BU (sehr neuer FSR)
-

Top 15 - Altklausur-Ausgabe INFO

Leider nix neues. Jo hat nach wie vor Altklausuren. Niemand ist motiviert sich zu kümmern weil noch nicht Klausurenphase ist

- GitLab SSO, dazu zu Sergio gehen
 - muss eh gemacht werden wegen Mastodon

Top 16 - Bau Außenbar Balkon INFO

@Jo

- morgen 16 Uhr, wer Bock hat kann vorbeikommen
 - regnet wohl aber egal

Top 17 - Ergebnisse FSK/Erweiterung Ausleihliste INFO

@Fabian (nicht anwesend)

Top 18 - Umgang mit dem Lernraum INFO

@Fabian (nicht anwesend)

Top 19 - Fachschafts Instagram INFO

@Alicia (nicht anwesend)

Top 20 - TamBi INFO

@Alle

- AStA sagt nein, Fachbereich meinte eigentlich wir können zu ihnen kommen
 - Fabian wurde gesagt wird gemacht, dann wurde gesagt doch nicht
- Sanya braucht 175€
- unten ünternimmt das Auffüllen die AStA, will sie aber jetzt auch nicht mehr machen
 - Sanya würde sich sogar kümmern ums Auffüllen

Action Plan:

- Dani geht in Vertretung von Sanya zu Dekanat und klärt ob das Angebot noch steht dass wir Tampon Automat kriegen

Top 21 - Mastodonserver INFO

Aktueller Stand @Lukers, @Jo, @Domi

Kein neuer Stand

Top 22 - Licht Fachschaft INFO

@Jo Sachmittel Pot nicht nutzbar, wie kaufen?

- Mehr Licht draußen pls denn absolut beschissen draußen wenn dunkel
- Vince setzt sich mit Jo (?) zusammen und beschließt was vernünftiges Licht für draußen ist
- Vince kümmert sich (zusammen mit Jo und Clarissa)

Spontane Diskussion: FSK (Fachschaftenkonferenz) Ideen?

- Erreichbarkeit der Fachschaften
 - (Lukas hatte genug Schwierigkeiten die anderen FS zu erreichen um über FSK zu informieren und auszutauschen)
- ESE

- Lukas würde die ESE gerne abkoppeln von FSK
- Reakkreditierungsprozess
 - AStA hat drum gebeten es in die FSK mitzunehmen
 - Lukas hat von allen Fachschaften verlangt:
 - sucht besten und schlechtesten Prof und sagt jeweils, was macht die Person und was macht sie nicht
 - um konkrete Ideen und Feedback für Profs zu haben
- [Organisatorisches]
 - wir erwarten 2*5 + uns Leute - passen die hier rein? Joa
 - Pizza von AStA getragen
 - übernehmen wir zur Not Getränkekosten wenn sich AStA querstellt?
 - eigentlich nicht, weil wir waren sogar schon so nett es zu hosten
 - wenn AStA das wirklich wagt, übernehmen wir sogar Pizza Geld und machen ordentlich Rambazamba dass die AStA sich querstellt irgendwas zu übernehmen
 - **Beschluss:** wir genehmigen dafür im Zweifel 100€
 - einstimmig angenommen (Kay, Leopold, Lukas, Vince, Dani, Sanya, Sebastian, Riley)
 - wir sehen viele Möglichkeiten durch Einflussnahme in FSK größeren Hebel im StuPa zu haben
 - "FS Informatik hat wieder irgendwas beschlossen" => "mehhh"
 - "*Die Fachschaften* haben beschlossen" => "damnn"

Lukas hat uns lieb

Unsere FS ist wirklich toll organisiert, produktiv und macht Spaß

Ende der Sitzung: 20:19 Uhr